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Vandalismo reincidente ao 
busto de Maria Conga em Magé
Local vai ganhar monitoramento por câmeras, segundo a prefeitura

O busto de Maria Conga no 
Píer de Piedade, em Magé, foi 
alvo de um terceiro ataque de 
vandalismo. Desta vez, a nova 
placa, recentemente instalada, 
foi arrancada e destruída, assim 
como uma intervenção artística 
que adornava o local. Os atos 
de destruição voltam a indignar 
autoridades e a população e sus-
citam reflexões sobre o racismo 
estrutural e o desrespeito ao pa-
trimônio histórico-cultural.

O busto de Maria Conga, 
uma figura histórica símbolo da 
resistência e liderança negra no 
Brasil, foi restaurado recente-
mente e devolvido à população 
em um ato público realizado no 
encerramento do mês da Cons-
ciência Negra. O evento, mar-
cado pela celebração cultural e 
pelo repúdio aos atos de intole-
rância, contou com a presença 
de autoridades locais e movi-
mentos sociais em Novembro.

A vice-prefeita de Magé, Ja-
mille Cozzolino, que esteve pre-
sente no ato público de repúdio 
ao segundo ataque, reforçou a 
importância de se combater tais 
atos de vandalismo e desrespei-
to: “Não podemos permitir que 
o racismo e o desrespeito à nos-
sa história prevaleçam. Maria 
Conga é um símbolo de resis-
tência, e sua memória deve ser 
honrada. Vamos continuar lu-
tando por uma sociedade mais 
justa e inclusiva.”

O secretário de Cultura, 
Turismo e Eventos, Bruno 
Lourenço, também se manifes-
tou. “Esses ataques não apenas 
vandalizam o patrimônio físi-
co, mas também ferem a iden-
tidade e a história da nossa 
cidade. Estamos trabalhando 
para proteger nossos símbo-
los culturais e históricos, e a 
instalação de câmeras no local 
será uma medida essencial para 
evitar novos incidentes.” O se-
cretário também registrou o 
caso na 65ª DP em Magé como 

Dano ao Patrimônio Público, 
artigo 163 do Código Penal.

O busto de Maria Conga 
segue como um marco de luta e 
resistência, e a comunidade ma-
geense está unida em torno da 
preservação de sua memória. A 
esperança é que os atos de van-
dalismo sirvam como um ponto 
de partida para um debate ainda 
mais amplo sobre respeito e in-
clusão em nossa sociedade.

Instalado originalmente em 
2021, o busto de Maria Conga 
é uma obra da artista Cristina 

Febrone, que celebra a memó-
ria da líder quilombola e tam-
bém homenageia sua impor-
tância histórica para a cidade de 
Magé. Em 2024, o monumento 
ganhou uma intervenção artís-
tica assinada por Paulo Garrô, 
renomado artista plástico com 
uma trajetória internacional. A 
obra de Garrô trouxe um novo 
destaque ao monumento, in-
corporando elementos que dia-
logam com a riqueza cultural e 
a resistência representadas por 
Maria Conga.
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Plantio de muda de 
baobá em Mesquita

Conhecido por seu porte 
majestoso, cuja sombra é capaz 
de abranger territórios expres-
sivos, o baobá é um símbolo de 
acolhimento reconhecido inter-
nacionalmente. Em Mesquita, 
a muda de Baobá plantada na 
Ciclovia Baronesa de Mesquita, 
na última semana, simboliza o 
amparo das políticas do municí-
pio à população mesquitense e ao 
meio ambiente.

A ação é fruto de uma parce-
ria firmada entre a Subsecretaria 
Municipal de Meio Ambiente e 
o Festival Baobá, projeto de in-
centivo a artistas negros indepen-
dentes da Baixada Fluminense.

A iniciativa atua por todo o 
território fluminense, oferecen-

do visibilidade a artistas perifé-
ricos. Como marca registrada, é 
feito o plantio de uma muda de 
baobá no município abrangido 
pelo projeto.

Suel Susan é o nome artístico 
de Suellen Rosa, moradora da 
Jacutinga e uma das artistas as-
sistidas pelo projeto. Para ditar o 
clima do evento, Suel promoveu 
uma performance da música “O 
Acordão”, canção que trata da 
responsabilidade popular na es-
colha de seus representantes.

Secretário municipal de In-
fraestrutura e Serviços Públicos, 
Rholmer Louzada Jr. também es-
teve presente na ação. E não pou-
pou palavras quanto a sua satisfa-
ção em participar daquela ocasião. 

Hospital de N. iguaçu realiza primeiras 
captações de órgãos e tecidos de 2025

Entre a última sexta-feira 
(3) e este sábado (4), o Hospital 
Geral de Nova Iguaçu (HGNI) 
realizou a captação de órgãos 
de quatro pacientes diagnos-
ticados com morte encefálica. 
O procedimento só foi possí-
vel graças às suas famílias, que 
mesmo em meio à dor da per-
da, exerceram o desejo de seus 
parentes pela doação de órgãos, 
e com este gesto irão ajudar pes-
soas que aguardam na fila por 
transplante.

Equipes do Programa Es-
tadual de Transplantes (PET) 
foram acionadas pelo HGNI 
para fazer o procedimento de 
captação dos órgãos. Foram 
doados fígados, rins e tecidos.

“Receber a notícia da morte 
de um parente é muito dolorosa. 
É preciso uma equipe preparada 
e capacitada para este momento. 
Doar órgãos e tecidos é um ato 
de generosidade que salva tantas 
vidas”, destaca Luiz Carlos No-
bre Cavalcanti, secretário muni-
cipal de Saúde de Nova Iguaçu.

O HGNI se tornou refe-

rência no Estado para diminuir 
a lista de pessoas que aguardam 
a doação de órgãos. Em 2024, 
foram 33 procedimentos reali-
zados com mais de 70 órgãos e 
tecidos transplantados, sendo o 

terceiro maior centro de capta-
ções do Rio de Janeiro.

“A doação de órgãos é um 
gesto de amor que salva mi-
lhares de vidas, sendo  realiza-
do com rigor técnico. Um ato 

transformador que oferece es-
perança a quem mais precisa”, 
disse a diretora administrativa 
do programa RJ Transplantes 
da SES-RJ, Priscila Paura.

O hospital conta com uma 
equipe multidisciplinar com-
posta por médicos e enfermei-
ros que integram a Comissão 
Intra-Hospitalar de Doação de 
Órgãos e Tecidos para Trans-
plantes (CIHDOTT).

Segundo a médica Rober-
ta Carvalho, coordenadora do 
CIHDOTT, grande parte dos 
órgãos doados no hospital são 
fígado, rins e córneas.

“As famílias são acolhidas 
e informadas do direito de op-
tarem pela doação. Após essa 
decisão, é feita uma avaliação 
clínica criteriosa dos pacientes 
para saber quais estão aptos ao 
transplante. Quando os doa-
dores já comunicaram à famí-
lia sobre o desejo de doar, mais 
fácil é para a família tomar essa 
decisão e mais rápido será a cap-
tação e efetivação do transplan-
te, salvando mais vidas”, afirma.
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Equipes do Programa Estadual de 

Transplantes foram acionadas pelo HGNI

Agora o nilopolitano dispõe 
de um lugar dentro do site da Pre-
feitura de Nilópolis que centraliza 
os serviços que antes estavam se-
parados em várias áreas do site. O 
Portal do Contribuinte, que tem 
como objetivo facilitar o acesso do 
usuário. Lá dentro, a Secretaria de 
Fazenda apresenta 16 botões. Um 
deles, por exemplo, disponibiliza 
um serviço que antes era ofere-
cido de forma analógica: a aber-
tura de um processo de Imposto 
de Transmissão de Bens Imóveis 
(ITBI). A solicitação e retirada da 
segunda via de vários impostos, 
taxas e a consulta a documentos 
também são oferecidos neste local 
específico dentro do site.

O Portal do Contribuinte per-

mite a retirada da segunda via do 
Imposto Predial e Territorial Ur-
bano (IPTU), do Imposto Sobre 
Serviços (ISS), da Dívida Ativa 
ou o parcelamento desse tributo. 
Também é possível a emissão da 
Nota Fiscal de Serviços, a consulta 
a processos e o usuário ainda pode 
encontrar decretos municipais, 
leis ordinárias e complementares 
clicando no botão legislação.

“O avanço da tecnologia 
nos últimos 10 anos mudou o 
mundo e a Prefeitura precisa se 
atualizar. Esse é um dos legados 
mais importantes da atual ges-
tão”, salientou o subsecretário 
de governo, Ugo Menezes, res-
ponsável pela pasta que admi-
nistra o site oficial.

Portal do contribuinte 
em Nilópolis
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Prefeito Léo Vieira visita 
unidades de saúde em Meriti

Dudu Reina discute plano 
de prevenção às chuvas

Medidas preventivas

Ações de governo

Medidas socioeducativas

O prefeito de São João de 
Meriti, Léo Vieira, visitou na 
manhã de sábado (04-01) 
a UPA Infantil de Meriti, no 
Éden e a UPA de Jardim 
Íris, para fiscalizar as insta-
lações e o funcionamento 
das unidades de saúde.
O prefeito esteve acompa-
nhado de uma comitiva 
formada pelo deputado fe-
deral Luciano Vieira, o pre-
sidente da Câmara, Doca 
Brazão e o secretário Le-
onardo Vieira (Habitação 
e Urbanismo). O prefeito 
Léo comentou sobre as 
visitas nas unidades. “Am-

bas as unidades da UPA 
Infantil e UPA de Jardim 
Íris estão com os atendi-
mentos normalizados e as 
equipes de prontidão para 
realizar um acolhimento 
humanizado”, declarou. 
“A saúde é prioridade do 
nosso governo e vamos 
trabalhar para revitali-
zar as unidades, além de 
ampliar os serviços e dar 
conforto para as famílias 
meritienses”, completou 
Léo, que também percor-
reu diversos bairros que 
estão recebendo os muti-
rões de limpeza.

O prefeito de N. Iguaçu, 
Dudu Reina se reuniu, na 
última sexta (3) com os se-
cretários municipais para 
discutir as ações do Plano 
de Contingência de Pro-
teção e Defesa Civil (PLA-
CON). O encontro teve 
como foco as medidas a 
serem adotadas para mi-
nimizar os impactos das 
chuvas e ventanias, fe-
nômenos comuns nesta 
época do ano. O plano, 
que está em execução 
desde o dia 21 de dezem-
bro, inclui ações como o 

mapeamento e monitora-
mento das áreas de risco, 
a criação de abrigos tem-
porários, campanhas edu-
cativas sobre situações 
de emergência e a ma-
nutenção de bueiros, ca-
nais e rios. Nesta edição, o 
Plano Verão contará com 
três novidades: reforço da 
nova Guarda Municipal, 
treinada para situações 
de emergência; convênio 
com a Prefeitura de Ni-
terói para acesso a dados 
do radar climático; e par-
ceria com a UFRRJ.

O prefeito Dudu Reina fez 
uma avaliação sobre a reu-
nião. “O objetivo é adotar 
medidas preventivas e ga-
rantir uma resposta rápida 
para proteger a população 
e reduzir os impactos das 
chuvas e ventanias. Esta 
reunião foi importante 
para alinhar as ações e as-
segurar que todas as áreas 

da prefeitura estejam pre-
paradas para atuar de for-
ma coordenada”, afirmou 
o prefeito Dudu Reina. 
Participaram da reunião 
representantes das secre-
tarias de Defesa Civil, Go-
verno, Assistência Social, 
Infraestrutura, Serviços Pú-
blicos, Trânsito, Transporte, 
entre outras.

A Prefeitura de São João 
de Meriti publicou 12 de-
cretos que vão direcionar 
as ações do novo governo. 
Os decretos estabelecem 
ações em diferentes áre-
as, entre elas segurança 
pública, transporte, com-
bate a Dengue, gestão de 
recursos, saúde e assis-

tência social.
A redução, de pelo menos 
30%, no valor dos contra-
tos em andamento é uma 
das prioridades. Os docu-
mentos foram publicados 
no primeiro Diário Oficial 
do ano, logo após a posse 
do prefeito Léo Vieira, no 
dia 1º de janeiro. 

Integrar adolescentes em 
medidas socioeducati-
vas ao Programa Jovem 
Aprendiz se tornou rea-
lidade na Secretaria de 
Trabalho, Emprego e De-
senvolvimento Econômi-
co de Nilópolis, por meio 
de uma parceria com o 
Departamento Geral de 

Ações Socioeducativas 
(Degase). Nilópolis está 
entre as seis instituições 
que oferecem oportuni-
dades de aprendizado e 
inclusão social. O progra-
ma para jovens existe há 
24 anos no Degase, com 
objetivo de afastá-los das 
atividades ilícitas.
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Léo Vieira durante visita nas unidades

Dudu Reina se reuniu com secretários municipais
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